

Piña asegura que el “gran mantra” de Igual sobre los impuestos “no es real” y que Santander “no tiene el IBI más bajo de España”

El regionalista señala que la alcaldesa “utiliza” el tipo impositivo para “confundir a los santanderinos” con lo que finalmente pagan de impuesto

Santander, 9 de octubre de 2025

El portavoz y secretario general del PRC Santander, Felipe Piña, ha asegurado que el “gran mantra” de Gema Igual sobre los impuestos que se pagan en la ciudad “no es real” y que Santander “no tiene el IBI más bajo de España”, ya que a la alcaldesa “utiliza” el tipo impositivo para “confundir a los santanderinos” con lo que finalmente pagan de impuesto.

En un vídeo publicado en redes sociales, Piña ha explicado que, de media, “cada vecino de Santander paga unos 284 euros al año”, mientras que en una ciudad “puntera” desde el punto de vista tecnológico y ambiental como Vitoria, “se pagan unos 176 euros”, según los informes del Consejo General de Economistas.

También ha señalado que en la capital cántabra se recaudan 50 millones de euros todos los años con este impuesto, pero que muchas ciudades de características similares, como San Sebastián, Vitoria, Salamanca o Cádiz, recaudan “mucho menos”. Por ejemplo, en la ciudad gaditana “hasta 10 millones de euros menos cada año”.

Según ha asegurado, esto se debe a que la última revisión catastral, realizada en 2013 por el ministro Montoro, “hizo subir los valores catastrales de manera considerable”.

Para el regionalista con este “gran engaño” se desmonta el “gran mantra” de Gema Igual defiende que “Santander tiene el IBI más barato de España”. “No es real y no se ajusta esta carga impositiva con los servicios que tenemos en la ciudad”, ha manifestado Piña.

Asimismo, ha recordado que en el Pleno municipal celebrado este martes, el equipo de Gobierno aprobó aumentar la tasa de agua y de alcantarillado y que venimos de un incremento del servicio de grúa y de los precios de los aparcamientos subterráneos.

De esta manera, Piña ha considerado “imprescindible” que el Ayuntamiento de Santander “dignifique” los servicios municipales para que vayan “en consonancia” con lo que se paga de impuestos.